

Producción de miel de abeja aumenta en provincia central cubana



Ciego de Ávila, 9 mar (RRejoj-RHC) Los apicultores de la provincia cubana de Ciego de Ávila alcanzaron una alta producción de miel de abeja durante el finalizado año, al recolectar 393 toneladas, destinadas en su mayor volumen a la exportación.

Robin Pérez, director de la unidad apícola avileña, señaló que el éxito corrobora el esfuerzo de los obreros estatales y campesinos, para ofrecer un mejor cuidado sanitario y alimentario a las colmenas y su mejoramiento genético.

Explicó que no obstante la prolongada sequía que afecta al territorio, se logró aprovechar al máximo las floraciones de las plantas melíferas, para lo cual fueron trasladados cientos de apiarios hacia la cayería norte avileña.

La miel que se produce en la central región de nuestro país, se beneficia y envasa en la provincia de Sancti Spíritus, de donde sale con la calidad y presencia para su exportación hacia el mercado europeo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/123810-produccion-de-miel-de-abeja-aumenta-en-provincia-central-cubana>



Radio Habana Cuba